

2025年2月25日



PTA だより 第5号

江戸川区立平井小学校

会 長 瀧尾 修一

校 長 渡邊 法子

2月15日(土)の代表委員会において次の案件が討議されましたのでご報告いたします。

《案件》

- 1.活動報告及び今後の予定
- 2.合同委員会への出席のお願い
- 3.委員選出について



《瀧尾会長挨拶》

一年間ご協力頂き、本当にありがとうございました。今年度の代表委員会は最後になりますが、次年度への引継ぎをよろしくお願いいたします。

来年度に向けてになりますが、平井小まつりのご経験を活かして頂き、来年度のお手伝いへのご協力もよろしくお願いいたします。来年度以降も引き続きPTA活動にご協力のほどよろしくお願いいたします。

《渡邊校長挨拶》

今年度一年間、PTAの旗振り活動を始め、多くの場面での子どもたちの見守りや行事の企画、開催、お手伝いをいただきまして本当にありがとうございました。

三学期も残すところ、登校日が22日となりました。来週の19日水曜日より2泊3日で5年生のウィンタースクールを控えております。昨年は暖冬で雪の間に地面が見えることもありました。また汗ばむほどの陽気に暑さ対策を行う場面もありました。今年は雪が多いと報道でも言われております。5年生は、この宿泊体験でまた一段とたくましくなってくれると思います。6年生は中学校へ向けて、1年生から5年生まではそれぞれのまとめの時期に入りました。

全員が元気に三学期を、そして今の学年を終えられるように、残りの教育活動を進めてまいります。本日は、キャンドルナイトのイベントもあります。お世話になります。子どもたちの笑顔のために、よろしくお願いいたします。

《山根副校長挨拶》

日頃より、子どもたちの安心、安全を見守っていただきましてありがとうございました。

学校では、「こどもまんなか」というテーマで授業の研究を進めています。昨日も外部の講師の先生をお招きして、1年生が算数の研究授業を行いました。子どもたちが意見を交換しながら学習内容を深めていくという取組です。

これまでのPTA活動もまさに、「こどもまんなか」であったと思います。常に子どもたちに素敵な時間を提供したい、思い出を作ってあげたいという気持ちが、それぞれの行事や活動に表れていました。

今年度でPTAの係や役員さんを終える方もおられると思います。何かお気づきのことがありましたら、今後ともお声かけください。ありがとうございました。

1. 代表委員・各専門部 活動報告及び今後の予定

代表委員	活動は、残り引継ぎと委員選出の進行のみ 今年一年委員を経験し、平井小まつりの準備の大変さがわかりました。とてもよい経験ができました。執行部の方々に補佐頂きとても助かりました。(各学年総括)
校外部	3月中旬までに、4～6月分の旗振り当番表と3月号の校外部便りを作成し、学校側に提出する予定です。
広報部	はと2号の校正に入っています。2月中の発注を目指して、各係ごとに活動しています。
選考委員	来年度執行部員さんが全て決まり、選考は終わりました。現執行部員さんに引き継ぎをお願いしております。
おやじの会	会員数がなかなか集まらない為、執行部女性の旦那様にぜひ参加頂きたいです。

2. 合同委員会への出席のお願い

委員長または部長の方は、4月に行われる合同委員会へご出席いただき、次年度の方との引継ぎをお願い致します。

日程については、後日ご案内いたします。

ご都合が悪い場合は代理の方にご出席いただき、合同委員会で引継ぎが出来るようご準備ください。

3. 委員選出について

各委員の活動内容については、事前にtetoru 配信いたします。

代表委員の方は3月11、12日の保護者会にて、来年度の委員選出の進行をお願い致します。

各学年、執行部が1名以上つきます。※代表委員が当日参加できない学年は執行部が対応しますので事前にお知らせください。

3/11(火)1-3年 15:00-16:00(受付 14:50 より)

3/12(水)4-5年 14:00-15:00(受付 13:50 より)

🌟卒業記念イベント「キャンドルナイト」開催

2月15日(土)PTA主催の卒業記念イベント「キャンドルナイト」を平井小体育館にて開催いたしました。

卒業生60名、保護者44家庭、6年担任など5名の先生方に参加頂きました。

卒業生が輪になり、思い出を一言話しキャンドルの火をまわすキャンドルリレーがとても綺麗でした。先生にも輪に入っていたいただき、子どもたちとの思い出をお話し頂きました。聞いている子どもたちの顔がキャンドルの暖かい炎に照らされてとても感動的でした。

昨年に続き協賛、お手伝い頂いた社団法人日本キャンドル協会の方々、前PTA会長岩宮さんどうもありがとうございました。



本年度最後の代表委員会となりました。1年間、PTA活動にご協力いただきまして、ありがとうございました。

来年度も引き続きよろしくお願いいたします。

